



SAMA BIOCONSULT

*3^{ème} Forum International
« Afrique et Beauté »
« Tradition et Modernité »
Ouagadougou 2010*



FIAB 2010

RECOMMANDATION

« Considérant que la pratique de la dépigmentation de la peau par les produits cosmétiques est un problème de santé publique sérieux en Afrique de l'Ouest et notamment au Burkina Faso, nous, participants du 3^{ème} Forum International Afrique & Beauté, qui s'est tenu à Ouagadougou du 1^{er} au 3 Juin 2010, recommandons fortement aux autorités du Burkina Faso, l'interdiction de l'importation et de la mise sur le marché de produits cosmétiques et d'hygiène contenant les molécules toxiques utilisées pour la dépigmentation, à savoir en premier lieu, les sels de mercure, les corticoïdes et l'hydroquinone qui représentent un danger pour les populations. »

Ouagadougou, le 3 juin 2010.

Marc OLIVIER - Sama Bioconsult
Secrétaire permanent du Forum International « Afrique et Beauté »
Chevalier de l'Ordre National du Burkina Faso

